



Pièces	5 Pièces
Superficie	173 m²
Référence	2365
Prix	1 195 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Cette superbe villa de 173 m² offre une vue imprenable sur la mer et est idéalement située aux Issambres, sur un vaste terrain de plus de 1800 m². La propriété se compose d'une maison principale avec deux chambres, deux salles d'eau, un séjour confortable ouvrant sur une terrasse avec piscine à débordement et cuisine d'été. Au niveau inférieur, vous trouverez un studio et un appartement deux pièces indépendants, offrant la possibilité de générer un revenu locatif. Il est facile de relier les trois habitations si nécessaire. Un garage complète cet ensemble immobilier.

This superb 173 sqm villa offers breathtaking sea views and is ideally located in Les Issambres, on a vast plot of land of over 1800 sqm. The property consists of a main house with two bedrooms, two bathrooms, a comfortable living room opening onto a terrace with infinity pool and summer kitchen. On the lower level, you will find an independent studio and two-room apartment, offering the possibility of generating rental income. It is easy to connect the three homes if necessary. A garage completes this real estate complex.

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

